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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

1 ８ 水 島  秀 晃 

2 １１ 八 田  一 以 

3 ２７ 堀 川  秀 樹 

4 １３ 伊 藤  洋 一 

5 １２ 菅 生  敬 一 

6 １４ 泉    和 弥 

7 ９ 池 上  優 徳 

8 ２０ 玉 村  正 人 

9 ２６ 野 嶋  祐 記 

10 ２３ 鈴 木  正 樹 

11 ３ 山 田  文 葉 

12 ２８ 青 木  幹 雄 

13 １６ 中 村  綾 菜 

14 ４ 榊 原  光 賀 

15 １０ 福 野  大 輔 

16 １７ 田 中  義 乃 

17 １ 岩 佐  武 彦 

18 ５ 寺 島  恭 也 

19 ３２ 加 藤  貞 信 

20 ２４ 奥 島  光 晴 

21 ３１ 皆 川  信 正 

22 ７ 近 藤  實 

23 ２９ 石 丸  浜 夫 

24 ６ 津 田  かおり 

令和３年３月定例会 

氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨  答弁を求める者 

一真会 

 水島 秀晃 
１ 令和３年度当初予算案について 市長等 

一真会 

 八田 一以 
１ 大雪について 市長等 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ 福井市の除雪について 

２ 成人式について 

市長等 

〃 

志政会 

 伊藤 洋一 
１ 新型コロナウイルス感染症対策について 市長等 

公明党 

 菅生 敬一 

１ 令和３年１月の大雪について 

２ 市民サービスの利便性向上について 

３ 福井市の観光プロモーションについて 

市長等 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨  答弁を求める者 

新生ふくい 

 泉 和弥 

１ 雪に強いまちづくりについて 

 （１）除雪体制と情報提供 

 （２）車に頼らないまちづくり 

 （３）高齢者、障害者への対策 

２ 環境にやさしい持続可能なまちづくりについて 

市長等 

 

 

 

〃 

一真会 

 池上 優徳 

１ 地域の特色を活かし魅力的で活力のあるまちをつくる政策について 

２ 若者が希望を持てる農林水産業のまちをつくる政策について 

３ 観光資源を磨き上げおもてなしの心があふれる観光のまちをつくる

政策について 

市長等 

〃 

〃 

 

市民クラブ 

 玉村 正人 

１ 教職員等勤務状況デジタル化事業について 

２ 産休・病休等の教職員の代替措置について 

３ 有害鳥獣対策事業について 

市長等 

〃 

〃 

志政会 

 野嶋 祐記 

１ 大雪の対応について 

２ 北陸新幹線福井開業の遅延とまちづくりに及ぼす影響について 

３ 行政におけるデジタル化への取組について 

市長等 

〃 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 新型コロナへの対応、ＰＣＲ検査の拡大について 

２ 雪害時の対応と除雪力の強化について 

３ 福井駅前電車通り北地区Ｂ街区市街地再開発事業の問題について 

４ 新学校給食センター建設と１４９億円の債務負担行為について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 豪雪時、居宅で生活する高齢者や障がい者への生活支援について 

２ 新型コロナの影響を受けた市民の暮らしを応援する施策について 

３ 子ども医療費助成の拡充について 

４ 福井県が老朽原発再稼働の議論を始めようとしていることについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 青木 幹雄 

１ 当市のまちづくりの特色について 

 （１）中心市街地 

 （２）周辺部 

 （３）農山漁村 

市長等 

 

 

 

無所属 

 中村 綾菜 

１ 小・中学校の統廃合並びに特例校の設置について 

２ 短期間の大雪「ドカ雪」対策と除雪体制の強化について 

市長等 

〃 

一真会 

 榊原 光賀 

１ ＩＣＴを活用した地域自殺対策事業について 

２ 電子自治体推進事業について 

３ インバウンド消費拡大支援事業について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 福野 大輔 

１ 支援対象児童等見守り強化事業について 

２ ふるさと納税について 

市長等 

〃 

新生ふくい 

 田中 義乃 

１ 福井市のＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）推進について 

２ 福井市の障がい者雇用について 

市長等 

〃 

一真会 

 岩佐 武彦 

１ 福井でのフルマラソン大会について 

２ 福井型ワーケーションの普及、拡大について 

市長等 

〃 

一真会 

 寺島 恭也 

１ 県民衛星と農業振興の今後について 

２ 新幹線開業の遅れに伴う新駅並びに交通網の整備について 

３ 登校時における通学路について 

４ ドクターヘリについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨  答弁を求める者 

志政会 

 加藤 貞信 

１ 第八次福井市総合計画について 

２ イメージロゴ「福いいネ！」について 

３ 学校規模適正化について 

市長等 

〃 

〃 

新生ふくい 

 奥島 光晴 

１ １月の大雪について 

 （１）生活道路の除雪 

 （２）農業被害 

 （３）北陸自動車道、国道８号の立ち往生、通行止め 

２ コロナ禍における女性支援について 

３ コロナワクチン接種について 

市長等 

 

 

 

〃 

〃 

一真会 

 皆川 信正 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について 

２ 福井市研修センターの廃止に伴う職業訓練の場の確保及び利用者へ

の代替施設紹介について 

市長等 

〃 

 

無所属 

 近藤 實 

１ 福井市国民保護計画と関連する香港・ウイグル・チベット問題及び尖

閣諸島問題について 

２ 令和３年度方針「北陸新幹線開業を見据えて まちの魅力を高める」

について 

３ 下水道事業について 

（１）令和２年９月定例会答弁の反故 

（２）福井市下水道経営戦略フォローアップ（資本費平準化債の間違い） 

（３）特別措置債の元金償還金 

（４）雨水対策に係る一般財源相当額 

（５）農業排水分の繰入金（ルール外汚水に係る経費）の返還 

（６）杜撰な予算要求（農業排水分）への責任・処分 

市長等 

 

〃 

 

〃 

 

 

 

 

 

 

志政会 

 石丸 浜夫 

１ 高潮、高波対策について 

２ 市の各種手数料の納付可能な金融機関窓口について 

３ 小規模校における学校規模適正化に向けた取組について 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 津田 かおり 

１ 新型コロナウイルスワクチンの接種について 

２ 本市の成人式について 

３ 居住支援の強化について 

市長等 

〃 

〃 

 


